



# 新ゴリラ日記

vol.30  
2019年10月

## \*人気者のキンタロウ\*

以前からキンタロウと最も触れ合う機会の多かったゲンタロウ。きちんと力を加減して遊ぶこともできるようになってきていますが、まだテンションのコントロールは難しいようで、ハイテンションでキンタロウに手荒く撃することもあります(^^; そのおかげで、優しく撃してあげられやうなときでも、ゲンキが警戒して、ゲンタロウを避けます…何度も挑戦しても避けられ、怒られて、毎日わかりやすくいじけています(;^ω^)

最近ゲンキの信頼を得てきたのが、モモタロウ。9ヶ月以上待ち続け、ようやく最近少しだけですが、モモタロウもキンタロウと触れ合えるようになってきました(\*^-^\*) モモタロウは本当に優しく、上手にキンタロウと撃しています。そしてゲンタロウと違って、本当はもっと触れ合いたくて、きちんとゲンキの顔色を伺って、しつこく付きまとったりはしません。

ゲンタロウにはまだまだ試練の日々が続きますがいいお兄ちゃん、そして立派なシルバーバックになるために、とても大事な経験なので、いじけず、諦めずに頑張ってもらいたいと思います！



↑後ろ姿すら可愛いキンタロウ♡  
ゴリラも人も、みんなメロメロです。



↑キンタロウに関する全ての決定権を持っているゲンキ。  
誰も逆らえません(笑)

# \* 秋の厳しいごはん事情 \*

秋は、私たちにとって食べ物のおいしい季節ですが、ゴリラたちにはとっても厳しい季節です(>\_  
ゴリラたちの主食は草や木の葉。秋は、牧草も穂が出て茎が太くなり、柔らかい葉の部分が好きなゴリラたちは魅力が激減…夏場の好物、クワヤクズ、バショウも落葉したり枯れたりして、手に入らなくなってきます。ゴリラたちの大好物のイタリアンライグラスという牧草が手に入るのは、早くても11月下旬ごろから…新鮮な植物が手に入らない分、乾草などを使ったりしながら、なんとかエサの質を保っています。今月からは、季節の野菜として、カブとチンゲン菜がメニューに加わりました。園内で採れた、クリやカキを与えることもありますし、現在ゴリラ舎の屋上では、順調に落花生が実ってきています♪量は多くないですが、厳しい中でも、少しでもゴリラたちにごはんを楽しんでもらいたいと思います♪



↑一足先に落花生を味見したゲンタロウ♪

## ～今回の一枚～

### 「いい父親に…」

最近ようやくキンタロウと触れ合えるようになってきたからか、とっても上機嫌なモモタロウ♪ゲンキとキンタロウにちょっかいをかけまくるゲンタロウを叱るなど、父親らしい一面も少しずつ見かけるようになってきました(^^♪モモタロウも、着実にいい父親に近づいています。

